

## Las palabras de Pablo en navidad.

Pablo era un niño que vivía en un pueblo de unos 4.500 habitantes. Un día de repente informaron en la tele, radio y periódicos incluso salió protección civil por las calles recomendando que la gente abandonase inmediatamente sus puestos de trabajo, que se vaciaran los colegios y que todos permanecieran en sus casas sin salir para protegerse de un virus que había llegado al pueblo.

Pablo no se creía nada de lo que estaba sucediendo hasta que por desgracia sus abuelos enfermaron del dichoso virus, los dos luchaban por su vida en el hospital. Pablo se dio cuenta de lo que estaba sucediendo, él estaba perdiendo lo que más quería.

Volvieron abrir los colegios pero el virus seguía entre nosotros y cuando llegó al cole todos los niños se tomaban en broma lo que estaba sucediendo. Pablo se puso muy triste y como era un niño muy bueno y bondadoso pensó cómo podía ayudar a todos sus compañeros para que no

sufrieran la pérdida de ningún familiar, concienció a todos con unas palabras, que como estaba llegando la navidad no perderían la ilusión en estas fechas y sobre todo no perderían la esperanza de que todo iba a volver a ser como antes, sin dejar de cumplir las normas por nuestro bien había que tomárselo en serio.



Las palabras de Pablo habían llegado a muchos hogares a través de los niños, y gracias a él muchas familias se dieron cuenta de la importancia que tenía en estos momentos navideños protegerse para que no ocurriera nada malo y las siguientes Navidades todo se celebrara a lo grande sin ninguna pérdida.

Todos despidieron un malo año que dejó a muchos niños sin vacaciones, sin parques, sin reuniones familiares...

Y damos la bienvenida a un año nuevo que pintaba bonito, lleno de paz, salud y alegría para todos.

Y lo mejor de todo fue el regalo de Reyes que recibió Pablo, la recuperación de sus abuelos. Todos los niños se alegraron de vez feliz Pablo, se lo merecía.

